

Le décès d'Ernesto Reynoso endeuille le baseball cubain



La Havane, 29 avril (RHC)- Le décès d'Ernesto Reynoso, commissaire du baseball cubain endeuille le mouvement sportif de notre pays.

Ernesto Reynoso est mort à l'hôpital militaire Docteur Luis Díaz Soto de La Havane de suites du Covid-19.

A la tête de notre sport national, depuis septembre 2019, Ernesto Reynoso, s'est distingué par son effort, son dévouement, son élan et sa transparence pour mener à bien une mission dont nous savons déjà qu'elle a une grande importance sociale et culturelle pour la nation.

Concrétiser la mise en œuvre de la nouvelle stratégie de développement du baseball cubain, étendre et perfectionner le processus de passation de contrats à l'étranger, rendre fluide la communication avec la

presse, soutenir la déclaration du baseball comme patrimoine culturel de la nation et organiser le 60e championnat national de la discipline sont parmi ses contributions incontestables pendant près de 20 mois de travail.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/255667-le-deces-dernesto-reynoso-endeuille-le-baseball-cubain>



Radio Habana Cuba